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Abstract (en)
The method uses sensors and electronic control to operate a multi-door installation for personnel or vehicles to allow for traffic conditions, heat loss,
security and capacity requirements. By using a system of independent motor (36) driven sliding (33), revolving (34) or hinged (35) doors the opening
size and/or air-lock operation may be controlled to prevent heat loss or restrict entry according to volume, speed or density of the traffic of persons or
vehicles. Input signals from traffic sensors (37,38) and condition sensors (29) with control units (28,30-32) are analyzed by a central control unit (47)
which operates the door motors as required.

Abstract (de)
Ein Verfahren zum Betrieb einer Türanlage (40) für Personen und/oder Fahrzeuge und eine nach dem Verfahren arbeitende Türanlage besteht
aus einer fixen Struktur und mindestens zwei unabhängig voneinander motorisch bewegbaren Türelementen (33-35), wobei die Bewegungen
dieser Elemente durch mindestens einen übergeordneten Prozessor bzw. mindestens ein übergeordnetes Programmmodul derart koordiniert
gesteuert werden, daß vorgegebene Kriterien (Eingangskapazität, Wärmeverlust, Sicherheit, etc.) unter Berücksichtigung der von Sensoren erfaßten
Verkehrssituation (Dichte, Platzbedarf, Bewegungsrichtung, Geschwindigkeit, Identifikation von Benutzern) und/oder Umgebungsbedingungen
(Temperatur, Wind, Druckdifferenzen, Luftwechselbedarf) optimal erfüllt werden. <IMAGE>
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